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本报讯（融媒记者王炜）
昨天下午，区委书记王庆华，
区委副书记、区长李铭，区人
大常委会主任沈金明，区政协
主席李斌专题调研公安工作，
通过实地走访、座谈，总结经
验、分析形势，深入了解公安
工作实际特点，既问需于警、
破题问效作现场开方，又凝心
聚力、鼓舞士气作动员部署，

为打造“创新湖区”、建设
“乐居之城”夯实平安稳定的
基层基础。区领导徐晓枫、范
建龙、吴琦等参加调研。

王庆华、李铭一行首先慰问
区扫黑办参战干警，向他们表示
诚挚慰问和衷心感谢，希望参
战干警咬定目标不放松，坚决
打赢攻坚战，努力在打击黑恶
势力犯罪方面取得新成果。

在随后召开的座谈会上，王
庆华认真听取今年以来公安工作
情况汇报，对全区公安工作取得
的一系列积极成效给予充分肯
定。他强调，要深入学习贯彻习
近平总书记在全国公安工作会议
上的重要讲话精神和全国、全
省、全市公安工作会议精神，不
忘初心、牢记使命，围绕打造

“创新湖区”、建设“乐居之

城”，推动吴江高质量发展走在
前列的奋斗目标，履职尽责、积
极作为，不断推进吴江公安工作
再上新台阶，以优异成绩向新中
国成立70周年献礼。

王庆华指出，今年是新中国
成立 70 周年，防风险、保安
全、护稳定的任务尤为艰巨繁
重。这些都迫切需要吴江公安立
足新起点，紧扣吴江发展目标，

努力展现新作为、创出新成就，
为吴江高质量发展创造更加安全
的政治环境、更加稳定的社会环
境、更加公正的法治环境和更加
优质的服务环境。

王庆华强调，牢牢把握新时
代公安工作前进方向，要把学习
贯彻落实总书记重要讲话精神作
为当前和今后一个时期的重大政
治任务， （下转02版）

区四套班子领导调研全区公安工作

为打造创新湖区建设乐居之城
夯实平安稳定的基层基础

本报讯（融媒记者王炜）昨
天上午，我区召开科技镇长团迎
送座谈会，区委书记王庆华感谢
第十一批科技镇长团为吴江创新
发展作出的贡献，并为他们颁发

“吴江区人才科技工作特别顾
问”聘书；同时对新一批科技镇
长团的到来表示热烈欢迎和期

待。区委常委、组织部部长杨斌
主持会议，副区长戚振宇出席座
谈会。

王庆华指出，一年来，第十一
批科技镇长团成员，紧扣吴江区
委、区政府中心大局，立足本职、
发挥特长，挖掘资源、定向发力，
充分发挥桥梁纽带作用、专家智

库作用、引才育才作用，使校地合
作持续深化，科技创新持续提升，
招才引智持续发力，为推动吴江
高质量发展走在前列，做了大量
卓有成效的工作。

王庆华希望，第十一批科技
镇长团成员回到各自工作岗位
后，继续把吴江当作第二故乡，

一如既往地关注、关心和支持吴
江的发展，常回来看看，为吴江
经济社会发展再作贡献。

王庆华向第十二批科技镇长
团成员介绍了吴江经济社会发展
情况，他表示，当前长三角一体
化发展上升为国家战略，吴江已
处在区域协同和改革创新的最前

沿，新一批科技镇长团的到来恰逢
其时，必将对吴江更广泛集聚人
才、资本、技术等各类创新要素，
加快推进一体化示范区建设，起到
强有力的推动和促进作用。

王庆华希望第十二批科技镇长
团成员发挥自身优势，抢抓新机
遇， （下转03版）

吴江召开科技镇长团迎送座谈会

发挥优势 展现价值和担当

新华社南京8月13日电 13日，江苏
省消费者权益保护委员会通报预付式消费
调查专项整改情况，公布了11家预付式
消费侵权代表企业行政约谈及整改情况。

2019年3月14日，江苏省消保委发
布的预付式消费调查结果显示，预付式消
费存在“拒绝退卡退费”“设置高额违约

金”“超限额发放预付卡”“利用不公平格
式条款侵害消费者合法权益”等问题，主
要涉及美容美发、保健、健身、教育培
训、综合零售等消费领域。随后，江苏省
消保委对影响较大、涉及消费用户较多且
具有一定行业代表性的11家企业开展行
政约谈，并就存在的问题提出整改意见。

其中10家企业基本整改到位，符合保障消
费者合法权益的基本要求，1家企业未能按
期整改。

金鹰国际商贸集团（中国）有限公司、
青岛英派斯健康管理有限公司、南京汇众合
一健身服务有限公司、孩子王儿童用品股份
有限公司等企业， （下转02版）

省消保委通报预付式消费调查专项整改情况

本报讯 （融媒记者黄明
娟 见习记者王凯悦） 昨天，
区人大常委会成立执法检查
组，开展《苏州市节约用水条
例》（以下简称《条例》）贯
彻实施情况执法检查，强调要
响应提升水资源保障水平的新
的更高要求，全面开展节水型
社会建设，引导全社会加快转
变经济发展方式和用水方式。
区人大常委会主任沈金明、副
主任王悦，副区长汤卫明及相
关部门负责人参加检查或出席
汇报会。

执法检查组一行先后前往
首开玖珑花园雨水利用项目、
山湖花园小学水文化科技特色

园、华丰电子等地进行现场执
法检查，了解《条例》贯彻执
行情况。在随后举行的执法检
查汇报会上，汤卫明表示，我
区将从进一步强化全社会节水
氛围营造、强化节水管理能力
建设、加大节水工作监管力
度、全方位推进节水措施落实
等方面着力，进一步加强节约
用水工作。区水务局局长胡明
忠汇报了《条例》贯彻实施情
况。区人大常委会农业农村工
委主任沈卫良结合前期走访调
研情况，就推动我区深入贯彻
落实 《条例》 提出了意见建
议。

（下转02版）

区人大常委会开展执法检查

加快推进节水型社会建设

本报讯 （融媒记者颜贝
贝）昨天上午，区委副书记王
燕红带队开展吴江区第九届助
残“圆梦行动”走访活动，走
访贫困残疾人家庭，并与亨通
慈善基金会理事长钱丽英一起
给他们送上慰问金。

在横扇街道沧洲村的沈钺
淇家，王燕红仔细了解他们的
家庭收入来源及日常生活情
况，并与沈钺淇亲切交谈。在
得知他母亲和姨妈都是肢体二
级残疾，丧失劳动能力，生活

不能自理，靠爷爷奶奶照顾，
生活十分困难时，她鼓励沈钺
淇好好学习，用知识改变生
活，并叮嘱两位老人要保重身
体，有困难及时与村里联系。
沈钺淇家是低保户家庭，他与
妈妈、爷爷、奶奶和姨妈住在
一起，9月将到青云实验中学
读书。

“听说你学习非常努力，
今年考上了苏州科技大学，还
主动应征入伍，真替你高兴。

（下转02版）

帮助贫困残疾人家庭
实现梦想

区领导带队开展助残“圆梦行动”走访
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女子轻信网恋“老公”

参与网赌
输光积蓄还背上

近20万元贷款

位于平望镇的南华纺织整
理厂 （以 下 简 称 “ 南 华 纺
织”）自成立以来，产品以出
口日本、马来西亚、土耳其等地
为主。今年4月份起，受复杂多
变的国际环境影响，南华纺织
的日子并不好过，企业稳销售
面临一定挑战。

“以往，我们产品的80%
供出口，20%为内销。4月份

起，出口和内销的比重几乎对
调。” 南华纺织整理厂董事长
鲍惠荣说，在外贸出口遭遇下
滑之际，公司积极调整发展战
略，聚力创新，开发差别化、
复合型特种纤维，持续保持良
好效益。

弹力布加后整理膜是南华
纺织去年下半年新研发出的一
款面料， （下转03版）

以创新谋发展 以智能提质效

南华纺织整理厂“逆流而上”
融媒记者 黄明娟
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香港警方再拘捕
149名激进示威者

>>08

国家互联网应急中心：

大量移动APP

存在异常行为

>>09

依赖公共福利者

将更难获绿卡

美出台移民新规
10月15日生效
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我为城市送清凉我为城市送清凉
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新华社北京8月13日电 8月13日晚，中共
中央政治局委员、国务院副总理、中美全面经济
对话中方牵头人刘鹤应约与美国贸易代表莱特希
泽、财政部长姆努钦通话。中方就美方拟于9月

1日对中国输美商品加征关税问题进行了严正交
涉。双方约定在未来两周内再次通话。商务部部
长钟山、中国人民银行行长易纲、国家发改委副
主任宁吉喆等参加通话。

中美经贸高级别磋商
双方牵头人通话


